

Política de Privacidad del Canal Interno de Comunicación -Kanalán- de Lantegi Batuak. (Protección de datos de carácter personal)

Esta política de privacidad se aplica al Canal Interno de Comunicación “Kanalán” de Fundación Lantegi Batuak, para cualquiera de los sistemas de comunicación puestos a disposición por la organización, tanto vía telefónica o escrita.

Por favor, lea esta política detenidamente. En ella encontrará información importante sobre el tratamiento de sus datos personales y los derechos que le reconoce la normativa vigente en la materia.

Esta política está publicada en nuestro portal interno de Intranet, en Kanalán, así como en la web de Lantegi Batuak, dentro del apartado de Ética y Transparencia.

Las personas que efectúen una comunicación garantizan que los datos personales proporcionados son verdaderos, exactos, completos y actualizados y se comprometen a comunicarnos cualquier modificación de los mismos. Las comunicaciones falsas o malintencionadas podrán dar lugar a las correspondientes sanciones, sin perjuicio de las responsabilidades civiles o incluso penales que se puedan derivar según el ordenamiento vigente.

De manera general, se solicita que se aporte toda la información posible, de cara a poder tramitar su comunicación. Nos reservamos el derecho de actualizar nuestra política de privacidad en cualquier momento con motivo de decisiones empresariales, así como para cumplir con eventuales cambios legislativos o jurisprudenciales.

¿QUIÉN ES EL RESPONSABLE DEL TRATAMIENTO DE TUS DATOS?

El tratamiento de los datos personales será responsabilidad de Fundación Lantegi Batuak, con domicilio en Txorierrri Etorbidea, 12 - 48180 de Loiu (Bizkaia), y garantiza su seguridad y tratamiento confidencial conforme a lo dispuesto en el Reglamento General de Protección de Datos (RGPD), la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales y cualquier otra normativa que resulte de aplicación.

¿CON QUÉ FINALIDAD TRATAMOS SUS DATOS PERSONALES?

Con la finalidad de gestionar, investigar y responder, según sea el caso, las incidencias y consultas remitidas a través de Kanalán-Canal Interno de Comunicación de incidencias de Fundación Lantegi Batuak. El acceso a sus datos personales queda limitado a quienes desarrollen funciones asociadas a las finalidades anteriormente mencionadas y de acuerdo con el procedimiento del Canal interno de Comunicación de Fundación Lantegi Batuak.

Los datos personales, así como el resto de información aportada, serán tratados de forma confidencial con la finalidad de tramitar su comunicación y no serán comunicados a la persona a la que se refieran los hechos ni a ningún tercero, salvo disposición legal, cuando resulte necesario para la tramitación de los procedimientos judiciales que, en su caso, procedan. Tampoco se realizan transferencias internacionales de datos a terceros países.

La persona usuaria podrá contactar con la persona Delegada de Protección de Datos para resolver sus dudas relacionadas con el tratamiento de sus datos personales a través de dpd@lantegibatuak.eus.

¿CUÁL ES LA LEGITIMACIÓN PARA EL TRATAMIENTO DE LOS DATOS?

La base jurídica que legitima este tratamiento es el cumplimiento de las obligaciones legales derivadas de la Ley 2/2023, de 20 de febrero, reguladora de la protección de las personas que informen sobre infracciones normativas y de lucha contra la corrupción.

¿DURANTE CUÁNTO TIEMPO CONSERVAREMOS LOS DATOS?

Los datos serán tratados con las finalidades indicadas durante el plazo de tres meses, para su investigación conforme a lo establecido en la normativa vigente, salvo que sea necesario para Fundación Lantegi Batuak dejar evidencia del funcionamiento de su modelo de prevención de la comisión de delitos.

¿CUÁLES SON SUS DERECHOS CUANDO NOS FACILITA SUS DATOS?

En todo momento podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión, oposición, limitación y portabilidad con respecto a los datos personales que haya facilitado, a través de correo postal a la dirección indicada, o mediante correo electrónico a la Persona Delegada de Protección de Datos de Fundación Lantegi Batuak (dpd@lantegibatuak.eus), aportando copia de su DNI o documento equivalente.

En caso de no obtener satisfacción en el ejercicio de sus derechos, puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos.